

第5町内会広報ダイジェストNo.69



発行責任者

北郷親栄第5町内会

会長 梅前 真也

編集者 日野 優子

ごみステーション設置作業只今推進中！

9月4日（土）朝9時から社会環境部他、全9名の参加により町内5か所のごみステーションの設置作業と周辺のゴミ拾い・草刈り作業を行いました。今回は新規2か所、機材変更を3か所を行い、サークル型の旧ごみステーションから蓋がついたBOX型へ取り替えられました。

今回でごみステーション設置個所が合計で18箇所になり、溢れるごみによるカラスの被害も減るように今後も増設を検討推進していきたいと思います。



保管庫から新しい機材を運搬



5か所にBOX型機材を設置

河川敷にごみ投棄！

9月1日（水）の朝、北郷6条3丁目のあかつき公園橋の下に流れる旧望月寒川河川敷にごみが袋ごと不法投棄されているところを発見しました。小中学生の通学時刻にかかり、カラスが集まり被害が拡散する恐れもあり、やむなく町内会役員と役員OBの3名の方々が協力して散らばったごみを撤去して市のごみパトロール隊に連絡、回収してもらいました。

ごみ出しは決められた曜日にごみステーションへお願いいたします。



ダメ!! 不法投棄



第3回役員会を開催

8月29日（日）午前10時から北郷会館にて第3回役員会を開催しました。今回の議題は、新規・機材変更によるごみBOXの設置について、旧月寒川河川敷地の草刈り・袋詰めについて、コロナウィルス感染の影響により10月に予定していた日帰り温泉並びにパークゴルフ大会中止について、9月以降の防犯パトロールの日程についてなど、各部から事業予定の確認と活発な意見交換の場となりました。

あかつき公園の樹木が倒木！

9月13日（月）の早朝、町内のあかつき公園内に植えられた大木が倒木しているところを発見しました。この日は前日夜半から朝方まで札幌市内全域で強風が吹き荒れ、電柱が折れるなど他区で落雷による停電があり、午前4時半頃には札幌市内で最大風速28.7mを観測されました。幸いにも倒木による公園周辺への被害もほとんど無く済みました。



旧月寒川河川敷地の草刈り袋詰め作業を行いました

第5町内会では、6月と9月の2回にわたり旧月寒川河川敷地の草刈り袋詰め作業を行っています。今年2回目の作業は、9月19日（日）、役員を中心に25名の方々に参加ご協力頂きました。

午前8時に河川敷地に集まり、あらかじめ草刈り機で刈り取り天日干しにした刈り草を、ごみ袋に詰めていきました。親子で小さなお子さんともに参加していただいた方や、ご夫婦で参加されている方など、たくさんの方々のご協力を頂き1時間ほどで終了。緑が映えるすがすがしいサイクリングロードになりました。参加者にはペットボトルのお茶と有料ごみ袋が配布されました。



全員でハイ！チーズ！ お疲れさまでした



親子で刈り草の袋詰め作業



全部で92袋！！

祝 長寿 敬老の日・お祝品贈呈

9月18日（土）敬老の日を迎える77歳以上の会員95名の方に、お祝の品をお届けしました。

これからも皆さん、ご健やかにお過ごしください！



2021/09/18 15:55

対象の皆様にお届けに伺いました！